

Tennissport in Zeiten des Corona-Virus

Alexander Szliska

Wie geht es weiter mit dem (Tennis) Sport in Sulzbach? Das fragen sich im Moment viele Menschen, denn obwohl eine zeitnahe Öffnung der Tennisanlagen im Saarland in Aussicht steht, sind die Auswirkungen des Corona-Virus auf die Abläufe von Spiel- und Trainingsbetrieb sowie Vereinsleben nicht absehbar.

Drastische Maßnahmen wurden in den vergangenen Wochen aufgrund der Corona-Pandemie getroffen, die persönlichen Freiheitsrechte waren über Wochen stark eingeschränkt. Egal, wann und in welcher Form die getroffenen Maßnahmen wieder zurückgenommen werden, steht schon jetzt fest: Corona hat unsere Gesellschaft verändert, und die Folgen der Pandemie werden langfristige Effekte (nicht nur auf den Sport) haben.

Insbesondere finanziell stehen viele Vereine vor einer ungewissen Zukunft. Die Landesregierung hat hier unkomplizierte und umfangreiche Hilfen zugesagt, über deren konkrete Ausgestaltung und Verteilung in den kommenden Wochen entschieden wird. Umso mehr ist auch das TZS nun auf die Mitgliedsbeiträge angewiesen, auch wenn aktuell kein Spielbetrieb auf der Anlage stattfinden kann und die erste Zeitschiene der

Titel

Rink Rehaservice GmbH & Co. KG

*Jeder Sportler ist nur so gut
wie sein Schlaf*

Testen Sie jetzt unseren patentierten Salusana Topper

Besuchen Sie uns!

 persönlich oder im Internet 



Ludwigshöhe 2 • 66280 Sulzbach • Tel.: 0689785610